



Raphaël, argent, Gautier, or et Antonin, bronze. JEAN-LUC RICHARD

## FOURAS

# Tennis de table : de l'or pour le poussin Gautier

L'école de tennis de table de Fouras enregistre décidément de très beaux résultats chez ses jeunes pousses. Le week-end dernier s'est déroulée la seconde journée du critérium fédéral, épreuve qualificative aux championnats de France des diverses catégories. Le club présentait 14 compétiteurs aux divers échelons.

Pour sa première apparition en départementale, Gautier Miasko Mercier remporte l'or après une finale disputée face à Evan Mestayer de Surgères. Il accède ainsi à la départementale benjamins

pour le troisième tour. Dans la catégorie benjamins, Raphaël Guerrot obtient la médaille d'argent après s'être incliné 9/11 à la belle face au Rochelais Léo Allard. Antonin Martigne, troisième, s'adjudique le bronze.

Les autres podiums reviennent à Soan Hurtaud et Axel Baccelli qui décrochent le bronze en départementale minime et junior. Il était toujours bon de préparer l'avenir. C'est ce que fait le club de tennis de table de Fouras, entre autres, grâce à ses plus jeunes.

**Jean-Luc Richard**